
Operaciones especiales

Ayuda para el Programa Fénix de Identificación Genética de Personas Desaparecidas

La Fundación Juan March se adhirió al Programa Fénix, de Identificación Genética de Personas Desaparecidas, puesto en marcha por el Ministerio del Interior a través de la Dirección General de la Guardia Civil (Centro de Investigación y Criminalística del Servicio de Policía Judicial), y la Universidad de Granada, a través de su Facultad de Medicina (Departamento de Medicina Legal), y cuyo objetivo es potenciar la acción investigadora en ese terreno.

Han suscrito también este Convenio las Fundaciones BBV, Caja de Madrid, Endesa,

Marcelino Botín, Pedro Barrié de la Maza, Ramón Areces, Tabacalera y Telefónica.

La firma del Convenio se celebró el 16 de noviembre en la sede del Ministerio del Interior.

El Programa Fénix tiene como objetivo inicial analizar el ADN de los restos y huesos de personas no identificadas, así como el de las familias que han denunciado desapariciones, con el fin de tratar de establecer el máximo número de identificaciones posibles.